

# SAN SEBASTIAN

Sábado, 20 de julio de 1991

## Bidebieta se moviliza hoy contra la droga

A las 12 saldrá una manifestación y habrá huelga durante la jornada

**SAN SEBASTIAN. DV  
FERNANDO SEGURA**

Bidebieta vivirá hoy una jornada dedicada a la lucha contra el tráfico de drogas en el barrio, mediante una huelga general y la convocatoria de una manifestación que saldrá a las doce de la mañana desde la plaza de la iglesia. La Coordinadora contra el Tráfico de Drogas, formada por vecinos y comerciantes de Bidebieta, viene trabajando desde hace dos semanas en la organización de la huelga y de la manifestación, que cuentan con el respaldo de todas las asociaciones, clubes y otros organismos del barrio.

Por lo que se refiere a la huelga esta afectará a la totalidad de los comercios, polideportivo e incluso al servicio municipal de autobuses, cuyas líneas sólo llegarán hasta el alto de Miracruz, absteniéndose de entrar en el barrio. En cuanto a la manifestación, que se espera sea multitudinaria, recorrerá las principales calles de Bidebieta y a ella han sido invitados los ciudadanos de todos los barrios donostiarras.

La Coordinadora Contra el Tráfico de Drogas ha justificado la realización de la jornada ante la continua venta de estupefacientes que se produce en el barrio. «No queremos que la situación siga así y las iniciativas del sábado son un primer paso de una cadena de acciones tendentes a erradicar el tráfico de drogas. En el ambiente de las calles se palpa la venta de estupefacientes. Aparecen coches sospechosos y se reúnen con toxicómanos o con traficantes».

Miembros de la Coordinadora también han afirmado que la sensación de impunidad es grande, solicitando una labor más intensa por parte de



Los vecinos se han manifestado en otras ocasiones contra la droga. (Foto Usoz)

la Guardia Municipal»

### Junta de Seguridad

El alcalde de San Sebastián, Odón Elorza, afirmó ayer que el Ayuntamiento «será beligerante contra la droga. La Guardia Municipal prevenirá y reprimirá el tráfico de estupefacientes en la medida de sus posibilidades. Por mi parte tengo que animar a los ciudadanos a seguir adelante en su lucha».

Odón Elorza también señaló que «hay que poner en marcha la Junta Local de Seguridad, para que sirva de lugar de encuentro de las diferentes policías que actúan en San Sebastián, salvado las desconfianzas que pueda haber. San Sebastián es una de las pocas localidades del País Vasco donde no se ha constitui-

do esta Junta, de forma que aceleraremos el proceso para crearla. No será la solución mágica para los problemas, pero puede contribuir a solventar algunos temas».

El alcalde se reunirá hoy con la Asociación de Vecinos de Bidebieta, con intención de discutir diversos problemas del barrio. Odón Elorza señala que Bidebieta «es un barrio que ha recibido fuertes inversiones, ya que cuentan con polideportivo, frontón, Casa de Cultura, ambulatorio y Contadores. Por tanto, no se puede decir que sea un barrio perdido, ya que hay otros, incluso cercanos al centro de la ciudad, que no cuentan con todos esos equipamientos. De todas formas hay que seguir trabajando y no sólo desde la colectividad, sino que también individualmente, denunciando en el caso de la

droga cualquier elemento que se conozca».

### Más guardias

Por su parte Patxi Beloqui, concejal delegado de Seguridad y Tráfico, señaló ayer que el Ayuntamiento tiene previsto incrementar la presencia de Guardias Municipales en la calle. «Nuestra intención es que haya ya más agentes de patrulla y para lograrlo estamos cambiando algunos sistemas de funcionamiento de la Guardia Municipal. Lo que ocurre es que acabamos de ocupar el cargo es lógico que poner las cosas en orden lleve un tiempo».

Patxi Beloqui señaló que la Guardia Municipal ya actúa contra el tráfico de drogas «como lo demuestra las detenciones realizadas en aquella zona. A principios de año se detuvo en Alza a 13 personas, ingresando dos de ellas en prisión. En Bidebieta las detenciones alcanzaron las 37, de las que 4 fueron a la cárcel. Con estas actuaciones se consiguió acabar con los asentamientos fijos de tráfico de droga».

El concejal delegado de Seguridad y Tráfico señala que el trabajo se realiza en coordinación «con la fiscal encargada de los temas de droga. Cuando hay pruebas que demuestran que una persona determinada trafica con estupefacientes se presentan ante la fiscal y ella determina la prisión o libertad de encausado. Hay que tener en cuenta que en ocasiones es difícil coger a esta gente, ya que el consumo privado no está penalizado y los 'camellos' se las saben todas, de forma que llevan encima pequeñas dosis».